



La Paz, BCS, 10 de enero de 2025

Boletín 614

**NORMALISTAS DE BCS SE PREPARAN CON APEGO A
LA NUEVA ESCUELA MEXICANA**

- En las instituciones de BCS

En las escuelas formadoras de docentes, la Secretaría de Educación Pública de Baja California Sur realiza una constante labor de capacitación sobre el enfoque de la Nueva Escuela Mexicana (NEM), para que los estudiantes se desarrollen en el aspecto académico y, además, en valores, actitudes y habilidades sociales, expresó Alberto Alejandro Avilés Lucero, jefe del Departamento de Educación Superior para Profesionales de la Educación.

Apuntó que desde hace años el alumnado de las normales que operan en la entidad se ha preparado con apego a los lineamientos de la NEM, de manera que, en su momento, cuando impartan enseñanzas en las aulas, puedan hacer su trabajo de la mejor manera.

Destacó Avilés Lucero la importancia de contar con un magisterio bien capacitado para instruir a la niñez y juventud sudcaliforniana, actualizado sobre los temas relativos a la educación integral, desarrollo crítico y reflexivo, la participación activa, vida saludable, desarrollo y habilidades para la vida, inclusión y diversidad, así como uso de tecnologías, entre otros.

El funcionario de la SEP dijo que estos centros educativos mantienen una actividad constante en capacitaciones y actualizaciones, con el fin de incidir positivamente en el rendimiento académico de quienes se convertirán en maestras y maestros.

